

ご家族様各位



社会福祉法人 東洋会
介護付有料老人ホーム
ジョイアス城山 施設長
西又 玲子

<ジョイアス城山の近況及び方針> Part. 7

拝啓、秋冷の候、皆様におかれましてはお健やかにお過ごしのことと存じます。平素は格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、昨年のこの時期、感染者が激減しジョイアス城山でも感染防止対策のもとに、ご面会を再開させて頂いたことを思い出します。入居者様、ご家族の皆様の温かい笑顔に、私達従業員も安堵すると共にとても癒されました。今年も、そんな時期をいまか今かと待ち侘びております。やはり、肌で感じる感情の交流は直接面会に敵いません。4回目ワクチンも終了し、準備万端ではございますが、現実は隔靴搔痒とでも申しましょうか。入国制限緩和、感染者の全数把握中止に至った政府の方針に、高齢者施設としては不安を感じながら、首都圏内感染者や身近な従業員とその家族の感染（子供等）動向に注視しております。経済活性化と感染防止のバランスを計るのは難しい問題です。何れにしても、ウイルスとの共生は避けられず、有効なワクチンや抗ウイルス薬が適切に使用できる環境も徐々に整って参りました。しかし、第7派では高齢者施設のクラスターが激増しているのも現実です。当施設内での入居者様に感染者発生はございませんが、ご高齢の皆様にとっては生命に関わるハイリスク施設と考えざるを得ません。ご面会制限緩和に関わる方針は、速やかにご報告させて頂きます。ご迷惑をお掛け致しますが、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

10月は、ハロウィーン及び防災訓練を予定しております。施設内では、業務改革を推進する日々が続いております。入居者様とご家族の皆様には、心苦しいご負担のお願いにつきまして、ご同意を頂きましたこと誠にありがとうございます。書面ではございますが改めて心より感謝申し上げます。このような中、3年毎に行われる神奈川県の有料老人ホーム立入検査（実地指導：11/16）の通知が届きました。現状をそのまま見て頂きご指導を賜ります。

スポーツの秋でもございます。日本国内及び海外で日本人選手が大活躍されているのを見聞きしますと明るい気分にもなれます。変わりゆく季節、気温の変化も著しい今日この頃、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

敬具

<オンライン面会の継続：ご自宅>

※ ご自宅からのオンライン面会へのご協力を
お願い申し上げます。

状況によりましては、柔軟な対応も行っておりますのでご相談ください。

午 前： 9:30 ~ 11:00 終了（最終 10:30）

午 後： 14:00 ~ 16:00 終了（最終 15:30）

※ 誠に申し訳ありませんが、当日のご予約はご遠慮ください。

ご面会制限が続きご迷惑とご不便をお掛け致しております。

何卒、ご協力を



マトリョーシカ
(ロシア民芸品)
幸せを運ぶ人形
戦争のない
世界を !!

当施設の方針及び日頃の状況につきましては、ジョイアス城山のホームページの「お知らせ」及び、ブログ「～良い明日へ ほのぼのタイムズ～」でのご案内も行っております。